

## PROGRAMME RETOUR AUX SOURCES - SEPTEMBRE 2023

Une fois de plus nous vous invitons à nous accompagner « chez nous » au Maroc et à Khouribga. **Avant tout assurez-vous que votre passeport est à jour et si vous devez le refaire ne perdez pas de temps car un délai de 3 mois est souvent demandé.**

Le voyage aura lieu :

du **MERCREDI 13 SEPTEMBRE 2023**

a) au **MERCREDI 20 SEPTEMBRE** pour ceux qui ne désirent pas aller à Khouribga, dans ce cas l'arrivée et le départ en avion se feront de l'aéroport de Tanger

b) ou au **VENDREDI 22 SEPTEMBRE** pour ceux qui veulent retourner à Khouribga, dans ce cas l'arrivée se fera à l'aéroport de Tanger et le retour de celui de Casablanca.



Notre séjour se déroulera principalement à **ASILAH**, une petite ville située au nord du Maroc, à 45 kms de TANGER, au bord de l'océan Atlantique, à partir de laquelle nous organiserons des excursions.

**Arrivée : MERCREDI 13 SEPTEMBRE 2023 -**

Arrivée à l'aéroport de TANGER pour tout le monde. L'accueil se fera pendant toute la journée. Pour ceux qui arriveront avant 13hr un repas est prévu sur place.

Une fois tous les participants arrivés, un autobus nous mènera, à **ASILAH** au **RIAD OASIS** que nous aurons à notre disposition pendant tout le séjour.

Le RIAD OASIS d'Asilah situé en première ligne sur les remparts de la médina d'ASILAH, jouit d'une vue superbe sur l'océan atlantique et sur la médina. En plus du magnifique patio-jardin, l'architecture traditionnelle combine charme, confort et détails soignés. Le RIAD qui a appartenu à un consul honoraire féru d'art contemporain, est décoré avec sobriété et raffinement. Il a été totalement rénové, pour se transformer en une demeure au confort moderne et à la décoration luxueuse. Les grandes portes en bois de cèdre signent l'architecture traditionnelle d'un RIAD au Maroc. Des tableaux



d'artistes locaux, les lampes, les tapis et les divers matériaux se parent d'une ribambelle de détails savamment dosés. Ce qui définit l'Oasis comme un véritable petit musée. Le RIAD est accueillant, enveloppé d'une atmosphère à la fois typique et moderne.

### JEUDI 14 SEPTEMBRE

**Nous passerons la journée à ASILAH-**

Journée de détente, de retrouvailles, de promenades en groupe, de thé chez Hassan sur la place du village, de découverte de la ville.

Déjeuner pour notre groupe au restaurant car le RIAD OASIS n'offre pas la possibilité de repas à midi.

Diner au RIAD OASIS dans une salle qui nous est réservée aussi pour les activités que nous organiserons.

Nuitée au Riad.



### VENDREDI 15 SEPTEMBRE



Juste après le petit déjeuner au RIAD, nous prendrons notre autobus qui nous emmènera à **CHEFCHAOUEN** situé à 150kms.

Déjeuner en arrivant après avoir déposé nos affaires pour passer 1 nuit au RIAD. Nous n'avons pas à amener nos valises qui resteront à ASILAH.

L'après-midi nous visiterons la ville bleue ses innombrables petites rues et places magnifiques.





### SAMEDI 16 SEPTEMBRE

Profitions de cette matinée à CHEFCHAOUEN pour faire du shopping : c'est le moment de faire des réserves d'épices indispensables dans nos cuisines et d'une grande variété de produits naturels pour notre beauté !



Chargés de paquets, nous déjeunerons à CHEFCHAOUEN avant de prendre notre autobus pour retourner à ASILAH.

### DIMANCHE 17 SEPTEMBRE

Après le petit déjeuner au RIAD nous ferons notre **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE SADAKA** à partir de 10hrs.

Déjeuner prévu dans un restaurant D'ASILAH

Après midi libre pour visiter les rues de la médina et ses peintures murales.

Le FESTIVAL CULTUREL INTERNATIONAL crée en 1978 par le peintre Mohamed Lehehi et l'ex ministre de Culture, Mohamed Benaissa qui fut aussi maire d'Asilah, ville où il est né, fut un projet pour réhabiliter la médina et lui rendre sa splendeur.



Ce festival accueille chaque année en juillet sous le slogan « Culture et Art pour le développement » des artistes nationaux et internationaux qui couvrent de leurs magnifiques créations les murs extérieurs des maisons de la médina.



Beaucoup de ces artistes qui ont choisi de résider toute l'année à ASILAH, nous offrent leurs œuvres aussi dans leurs boutiques de la médina et ont imprégné cette magnifique petite ville d'un caractère bohème très particulier.



## LUNDI 18 SEPTEMBRE

Après le petit déjeuner nous partirons à **TANGER** où nous passerons la journée.



La ville de TANGER, située dans le détroit de Gibraltar, où l'Afrique et l'Europe se rencontrent, a été pendant très longtemps une ville très importante. Au siècle dernier cette belle ville était choisie comme lieu de résidence par la jetset internationale.



La ville a plus de 2500 ans, ce qui signifie qu'elle a connu beaucoup d'invasions, les Romains, les byzantins, les arabes, les Portugais...etc. Son

histoire fait d'elle une des plus anciennes villes du nord d'Afrique.

Nous parcourrons sa MEDINA, sa KASBA, ses Bazars et ses Souks qui sont les plus animés du pays, ainsi que ses magnifiques plages.

Nous rentrerons à ASILAH pour diner.

## MARDI 19 SEPTEMBRE

Après le petit déjeuner nous partirons à **LARACHE** où nous passerons la matinée et visiterons le site archéologique de LIXUS.



Les ruines de LIXUS occupent une colline qui domine la rivière LUCUS, près de LARACHE.

Sur ses 62 hectares, sa métropole fut construite par les commerçants phéniciens au 7ème siècle avant J.C



et elle a maintenu son activité pendant presque 22 siècles.

Après le déjeuner à **LARACHE** nous rentrerons à **ASILAH** pour faire nos valises, sans oublier d'aller faire un tour à la pâtisserie spécialisée en pâtisserie marocaine où nous trouverons une grande variété de petits gâteaux d'une excellente qualité.

## MERCREDI 20 SEPTEMBRE

Jour du retour pour ceux qui n'iront pas à Khouribga. Ils seront conduits à l'aéroport de TANGER.



Voyage à **KHOURIBGA** pour ceux qui l'auront choisi. Le déjeuner se fera en route. Nous passerons par **Merchouch** ; Nous arriverons en fin d'après-midi à l'hôtel FARAH KHOURIBGA et nous dînerons avec nos amis Zarah et Nourredine ZNIBER, et avec Latifa BARRY.



## JEUDI 21 SEPTEMBRE

Nous serons chaleureusement accueillis par le Chef du protocole qui a organisé une visite très intéressante pour nous « les enfants de leurs anciens agents ».

Ils nous expliqueront les nouvelles orientations de l'OCP en faveur des partages avec les populations des communes où le phosphate est extrait, les évolutions technologiques et l'engagement environnemental. La visite à l'école 1237, la médiathèque et des visites de Dragline et du pipeline qui n'existaient pas à notre époque.

Le déjeuner se fera au « cercle des ingénieurs »



En fin d'après-midi notre autobus nous conduira à CASABLANCA  
à l'Hôtel ONOMO AIRPORT  
Près de l'aéroport

## VENDREDI 22 SEPTEMBRE

Chacun prendra son vol de



retour en France



## LES PRIX

### **Pour le voyage option a) :**

Le prix en chambre double : 1000 € / par personne (assurance comprise)

Le supplément en chambre individuelle : 85 €

### **Pour l'extension option b) Asilah – Khouribga - Casablanca :**

Le prix en chambre double : 300 € / par personne (assurance comprise)

Le supplément en chambre individuelle : 30 €

Sadaka a pris en charge 100 €/personne sur l'option a)  $1100 - 100 = 1000$  €

Et pour l'option b) 50 € /personne :  $350 - 50 = 300$  €

Nous prendrons une assurance qui couvrira le séjour, le voyage en avion qui reste à votre charge sera couvert par votre assurance personnelle (CB ou options prises lors de l'achat par vos soins)

**Attention le voyage ne pourra se faire que si nous avons un minimum de 15 personnes inscrites**

## POUR S'INSCRIRE :

Vous trouverez ci-joint la FEUILLE D'INSCRIPTION à retourner **avant le 15 JUIN** à Claudia : [claudia.aiello@free.fr](mailto:claudia.aiello@free.fr)

Vous pouvez payer en 3 mensualités (juin, juillet, août) à la fin août nous devons avoir tous les paiements réalisés pour payer le voyageur. Voir modalités sur la fiche d'inscription